

FILIACIÓN

SEÑOR DIRECTOR:

En las ediciones de **La Tercera** de los días miércoles 7 de mayo y 18 de junio del presente año he aparecido firmando mi columna quincenal afiliado a la Universidad Adolfo Ibáñez.

Alertado por sus lectores, aclaro que soy orgulloso investigador del Centro de Estudios Públicos y profesor de las facultades de Derecho de la Universidad de Chile y Universidad de Santiago de Chile.

La única interacción que he tenido con la Universidad Adolfo Ibáñez fue haber prologado el tomo 16 de las "Obras completas" de Andrés Bello, cuya tercera edición está a cargo de don Iván Jaksic y que, según entiendo, es fruto de una colaboración entre la UAI y la Dibam. Quizá eso provocó la equivocación.

Joaquín Trujillo Silva